
１　日　時 　平成２７年１月１３日（火）１５時１５分から１７時１０分

２　会　場 　仙台市役所二日町第四仮庁舎９階市民局会議室

　阿部会長　樋口副会長　吉川副会長　佐藤副会長　島田副会長　

  井上庶務理事  齋藤会計理事

　事務局員

　地域政策課長　同課企画係長　同課担当職員（主事）　

２ 報告

　　 事務局より資料に基づき報告があり了承されました。

 (2) 町内会活動における人材育成の実態と意向に関する調査報告書について

　　 事務局より資料に基づき、平成２５年度第３回正副会長会の協議結果により井上庶

 (4) 審議会等出席報告について

３ 議題

 (1) 第３回国連防災世界会議パブリックフォーラムについて

　　 吉川副会長より「仙台市動物愛護協議会」の出席報告があり了承されました。

仙台市連合町内会長会第10回正副会長会（報告）

３　出席者

　 優先して組む事業についての概要説明があり、今後、さらに調整が進んだ時点で再度

　 説明を受けることを含め了承されました。

　　 地域政策課長から、町内会等実態調査の結果見えてきたものの中から、新年度から

　　 事務局より、資料に基づき１２月２日以降の経過、協賛金の入金状況、今後の予定

　 務理事を推薦した旨の報告があり了承されました。

 (1) 広報委員会、専門委員会開催結果について

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

 (1) 防災シンポジウム・市民フォーラムの実施について（危機管理室）

　　 防災都市推進課担当係長から、第３回国連防災世界会議関連事業として実施される

　 本件について説明があり了承されました。

（2）平成２７年度仙台市総合防災訓練の実施について(危機管理室)

     防災都市推進課担当係長から、平成２７年度仙台市総合防災訓練の特色や方針につ

　 いて説明があり了承されました。

（3）平成２７年度新規モデル事業について(市民局）

　　 事務局より資料に基づき報告があり、今後会員に送付することが了承されました。

 (3) 仙台市地域公共交通会議委員の推薦について
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     本件について、次回会議で意見を述べ合うこととしました。

 (1) 宮城県内市町村の町内会等役員レベル等の情報交換会について

４ その他

　 と仙台市関係課とのやり取りで十分と受け止められるので、本会として仙台市等に要

   た時に再度対応を考えることもあることが確認されました。

 (3) 第３回役員会の開催について

　　 題等を議題とし、議案については次回正副会長会で審議することが決まりました。

 (2) 青葉区上杉地区連合町内会の要望事項について

　　 協議の結果、事務局と仙台市関係課との打合せの結果、青葉区連合町内会長協議会

 ― 以上 ―

　　 日程案を資料のとおりとし、各区連協事務局に伝えることが決まりました。

 (2) 第３５回北方領土の日「宮城県大河原集会」について

　 望書などの提出はしないこと、今後の成り行きで上杉地区より強い要望などが出てき

　  で、２７年度は６月２日（火）に開催することが決まりました。

　　 打合せの結果、３月５日（木）、３月９日（月）、３月１１日（水）の午後を候補

　 日とすることとしました。

　　 ２月７日（土）午後に開催される本件について、阿部会長、佐藤会長のほか今後意

　 副会長会メンバーに報告することが確認されました。

 (4) 平成２７年度定期総会・役員会・正副会長会等の日程について

　 などについて説明があり、承認されました。協賛金の収納状況について、定期的に正

　　 なお、定期総会については、恒例開催日の６月１日（月）が会場が取れなかったの

 (5) 平成２７年度事業計画及び予算について

 (4) 平成２６年度の振返りと平成２７年度事業の基本的方向について

　　 了承することが決まりました。

   思表示のある方が参加することとしました。

 (3) 市政だより２月号「第３回国連防災世界会議関係記事」について

　　 ２月号で紹介される記事内容について了承されました。

     第３回役員会を２月１８日（水）午前１０時から庄建ビル３階で、資料の報告、議
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